hinaus, den König nach fich ziehend, und rief: "Nicht einen Augenblick länger bleibe ich hier bei den bosen Träumen. Das ist ja entsetlich!"

Doch der König führte ihn nun in einen prächtigen Garten, wo die Wege von Silber, die Beete von Gold und die Blumen von geschliffenen Edelsteinen waren. In diesem gingen die guten Träume spazieren. Das erste, was er sah, war ein Traum, wie eine junge blasse Frau, die hatte unter dem einen Arme eine Arche Noah und unter dem andern einen Baukasten.

"Wer ift benn das?" fragte der Traumjörge.

"Die geht abends immer zu einem kleinen kranken Knaben, dem seine Mutter gestorben ist. Am Tage ist er ganz allein, und niemand bekümmert sich um ihn; aber gegen Abend geht sie zu ihm, spielt mit ihm und bleibt die ganze Nacht. Er schläft immer schon sehr früh ein, deshalb geht sie auch so zeitig. Die andern Träume gehen viel später.

— Komm nur weiter; wenn Du alles sehen willst, müssen wir uns sputen."

Daranf gingen sie tieser in den Garten hinein, mitten unter die guten Träume. Es waren Männer, Frauen, Greise und Kinder, alle mit lieben und guten Gesichtern und in den schönsten Kleidern. In den Händen trugen viele von ihnen alle möglichen Dinge, die sich das Herz nur wünschen kann. — Auf einmal blied Traumjörge stehen und schrie so lant auf, daß alle Träume sich umdrehten.

"Was haft Du benn?" fragte ber König.

"Da ist ja meine Prinzessin, die mir so oft erschienen ist und mir die Rosen geschenkt hat!" rief Traumjörge ganz entzückt aus.

"Treilich, freilich!" erwiderte jener. "Das ist sie. Nicht wahr, ich habe Dir immer einen sehr hübschen Traum geschickt? Es ist beinahe der hübschefte, den ich habe."

Da lief der Traumjörge auf die Prinzessin zu, die gerade wieder auf ihrer kleinen goldenen Schaukel saß und sich schaukelte. Sobald sie ihn kommen sah, sprang sie herab und ihm gerade in die Arme. Er aber nahm sie an der Hand und führte sie an eine goldene Bank. Da setzten sich beide hin und erzählten sich, wie hübsich es wäre, daß sie sich wieder sähen. Und wenn sie damit fertig waren, singen sie immer wieder von vorn an. Der König der Träume aber ging mittlerweile fortwährend auf dem großen Wege, der gerade durch den Garten ging, auf und ab, die Hände auf dem Rücken, und zuweilen nahm er die Uhr herans und sah nach, wie spät es wäre, weil der Traumjörge und die Prinzessin

bellt n die einen

wäre.
n die
hund,

aum=
bösen
1 zu=
einen
ittels
3 von
anche

anche 1 die 1 ach: 1 umen 1 war

Rund recht Bater nerne -

lönig

bat,
npel=
n den
n ge=
en, so
übsch

t mit ert.«

Thür